

465 In eigener Sache

467 Referiert und diskutiert

474 Tipps & Tricks

479 Editorial

479 Zunehmende Differenzierung der Therapie beim fortgeschrittenen Larynx/Hypopharynxkarzinom
A. Dietz

482 Originalien

Onkologie

482 Histologische Kriterien und Metastasierungshäufigkeit von Plattenepithelkarzinomen der Ohrmuschel
G. Lehnerdt, K. J. Schmitz, P. Dost, D. A. Koch, K. Jahnke

Phoniatrie und Pädaudiologie

487 Zusammenhänge zwischen „Anamnesebogen für Auditive Verarbeitungs- und Wahrnehmungsstörungen“ und „Heidelberger Lautdifferenzierungstest“
A. Nickisch, C. Kiese-Himmel, R. Schönweiler, M. Gross, H. J. Radü

Plastische Chirurgie

493 Konturierung eines starren Lidimplantats: Indikation zum Austausch mit der Platinkette
T. Schrom, M. Hölzl, H. Scherer, A. Berghaus

Otologie

497 Die akute Mastoiditis im Kindesalter, eine Analyse des eigenen Krankengutes über 25 Jahre
C. Mroß-Adam, E. Klemm

479 Editorial

479 Increasing Differentiation in Management of Advanced Laryngeal and Hypopharyngeal Carcinomas
A. Dietz

482 Originals

Oncology

482 Histological Criteria and Metastatisation of Squamous Cell Carcinoma of the Pinna
H. W. Pau, T. Just, S. Dommerich, E. Lehnhardt, D. Behrend

Phoniatry and Pädaudiology

487 Correlations Between „Questionnaire of Auditory Perception Disorders“ and „Heidelberger Test of Phonemic Discrimination“
A. Nickisch, C. Kiese-Himmel, R. Schönweiler, M. Gross, H. J. Radü

Plastic Surgery

493 Contouring of a Rigid Eyelid Implant: Indication for the Replacement with the Platinum Chain
T. Schrom, M. Hölzl, H. Scherer, A. Berghaus

Otology

497 Acute Mastoiditis in Children, a Retrospective Analysis about a Period of 25 Years
C. Mroß-Adam, E. Klemm